

二子玉川地区社協 News

二子玉川地区社協では、地域の方に社協地域福祉活動について知って、 理解してもらうために広報啓発活動を行っています。



をおこないました♪♪♪

12月5日(木)に、瀬田小学校で高齢者疑似体験を行いました。

今回も4年生4クラスで地域福祉推進員の方に見守っていただき、安全に 行うことができました。

高齢者になるための装具を身に着けるところから行いました。「高齢者になるとこんなにも動きにくいんだね。」「白内障や緑内障になると、見えにくくなるんだね。」などの発言がでました。

実際に街に出ると、様々な高齢者の方にお会いします。実際に外に出てみるともっとたくさんの疑問や気付きを得ることができると思います。困っている高齢者がいたら声をかけてみるのも、理解を深める一歩ですね。

今回の福祉学習が、様々な状況に置かれている高齢者の方の理解につな がる事を祈っています。



高齡者疑似体験

装具やおもりをつけてみました。 動きにくさを体験します。

白内障や緑内障になると、視野が狭くなっ たり、目が白濁して見えにくくなります。♪

電話:080-7738-7699



